



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 527

1^{er} Dimanche de l'Avent — Année C
Semaine du 30 novembre au 8 décembre 2024

L'AVENT

Avec le mois de décembre, revient aussi le temps de l'Avent, cette période liturgique de quatre semaines qui nous prépare à la fête de Noël et nous y conduit.

L'AVENT, c'est le temps de l'Espérance qui sera au cœur de toute cette année *jubilatoire de 2025*. Dans les ténèbres du monde comme dans l'épaisseur du quotidien, une lumière se lève et, déjà, le Jour de Dieu semble sortir vainqueur de nos nuits de solitude et de morosité.

L'AVENT, c'est aussi le temps où les chrétiens redécouvrent qu'ils sont un peuple... et un peuple en marche. Aujourd'hui comme hier, l'appel des prophètes se fait entendre pour nous inviter à la conversion et à la joie de la conversion.

L'AVENT est aussi un temps de choix. Car vivre, c'est choisir et le choix de Dieu est toujours un choix qui engage. C'est au cœur de ses engagements que le Peuple de Dieu redécouvre et invente des solidarités nouvelles.

L'AVENT, c'est aussi le temps de « vivre ensemble » ... pour que l'exclusion fasse place à la fraternité et pour que le partage l'emporte sur la misère. « *Dieu vient visiter son peuple* », dit un texte de la liturgie.

L'AVENT, c'est le temps de la vigilance. Il nous faut être des veilleurs qui deviennent des éveilleurs. « *Veillez*, dit Jésus, *car vous ne connaissez ni le jour ni l'heure* ». Mais veiller, c'est être toujours prêt.

Aujourd'hui, le temps de l'Avent vient inaugurer une nouvelle Espérance. Déjà, Noël pointe à l'horizon pour que la proximité de Dieu nous permette de marcher ensemble sur des terres de belle fraternité et de justice féconde.

Bon temps de l'AVENT.

Abbé Philippe MAWET

Memento

Nous vous invitons à prier tout spécialement pour

Mme Kristina DE WITTE

dont nous célébrerons les funérailles ce lundi 2 décembre à 13h30.

Reçois avec bienveillance, Seigneur, celle qui nous a quittés pour Te rejoindre.

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 1^{er} décembre à 11h : la communauté

Dimanche 8 décembre à 11h : la communauté

Horaire des messes cette semaine à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- Le dimanche à 11h, à la grande église et à 18h, à la chapelle.
- Le lundi à 18h30, à la chapelle.
- Le mardi à 9h, à la chapelle.

La messe en néerlandais sera célébrée les dimanches 1^{er} et 15 décembre et le mercredi 25 décembre (Noël) à 11h à la chapelle.

Confessions

Le dimanche 1^{er} décembre de 16h30 à 17h30 avec le Père Édouard Marot.

Le lundi 2 décembre de 17h à 18h avec le Père Édouard Marot

Le mardi 3 décembre de 9h30 à 10h30 avec le Père Édouard Marot

Plusieurs heures de confessions pendant la retraite paroissiale autour du premier vendredi du mois de décembre (voir le bulletin mensuel de décembre ou notre site : www.ndstockel.be)

Agenda

Dimanche 1^{er} décembre : deuxième étape de la démarche « le dimanche des Curieux » : c'est « Le temps du choix dans la prière ».

Mercredi 4 décembre à 6h30 : Messe « *Rorate* » à la lumière des bougies, suivie du petit déjeuner offert par la paroisse.

Mercredi 4 décembre à 20h : à la salle de catéchèse : formation pour adultes avec Éric Smeraldy.

Du jeudi 5 au dimanche 8 décembre : retraite paroissiale mensuelle autour du premier vendredi du mois.

Dimanche 8 décembre : troisième étape de la démarche « le dimanche des curieux », « le temps de l'action ».

Des informations supplémentaires sur toutes ces activités paroissiales se trouvent dans notre bulletin mensuel, disponible à l'entrée de l'église, et sur notre site : www.ndstockel.be.

Lectures pour le 1^{er} Dimanche de l'Avent — Année C

Première lecture : du livre du prophète Jérémie (Jr 33, 14-16)

Voici venir des jours – oracle du Seigneur – où j’accomplirai la parole de bonheur que j’ai adressée à la maison d’Israël et à la maison de Juda : En ces jours-là, en ce temps-là, je ferai germer pour David un Germe de justice, et il exercera dans le pays le droit et la justice. En ces jours-là, Juda sera sauvé, Jérusalem habitera en sécurité, et voici comment on la nommera : « Le-Seigneur-est-notre-justice. »

Lecteur : Parole du Seigneur,

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

Psaume (24)

**R/ Vers toi, Seigneur, j’élève mon âme,
vers toi, mon Dieu.**

Seigneur, enseigne-moi tes voies,
fais-moi connaître ta route.

Dirige-moi par ta vérité, enseigne-moi,
car tu es le Dieu qui me sauve.

Il est droit, il est bon, le Seigneur,
lui qui montre aux pécheurs le chemin.

Sa justice dirige les humbles,
il enseigne aux humbles son chemin.

Les voies du Seigneur sont amour et vérité
pour qui veille à son alliance et à ses lois.

Le secret du Seigneur est pour ceux qui le craignent ;
à ceux-là, il fait connaître son alliance.

Deuxième lecture : de la première lettre de saint Paul apôtre aux Thessaloniens (1 Th 3, 12 – 4, 2)

Frères, que le Seigneur vous donne, entre vous et à l’égard de tous les hommes, un amour de plus en plus intense et débordant, comme celui que nous avons pour vous. Et qu’ainsi il affermisse vos cœurs, les rendant irréprochables en sainteté devant Dieu notre Père, lors de la venue de notre Seigneur Jésus avec tous les saints. Amen.

Pour le reste, frères, vous avez appris de nous comment il faut vous conduire pour plaire à Dieu ; et c’est ainsi que vous vous conduisez déjà. Faites donc de nouveaux progrès, nous vous le demandons, oui, nous vous en prions dans le Seigneur Jésus. Vous savez bien quelles instructions nous vous avons données de la part du Seigneur Jésus.

Lecteur : Parole du Seigneur

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Fais-nous voir, Seigneur, ton amour,
et donne-nous ton salut.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 21, 25-28.34-36)

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans une nuée, avec puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche.

Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste comme un filet ; il s'abattra, en effet, sur tous les habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous aurez la force d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme. »

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***

*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

[Compte X/Twitter @Pontifex](#) de **notre pape François**, le 28 novembre 2024 :

« La sainteté est un don de Dieu, c'est Lui qui sanctifie.
C'est pourquoi nous demandons au Seigneur de nous rendre saints,
de rendre notre cœur semblable au sien. Avec sa grâce,
Il nous guérit et nous libère de tout ce qui nous empêche
d'aimer comme Il nous aime. »